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O cineasta e pensador David Lynch afirma que “o cinema não é feito unicamente para contar
histórias, colocar em cena palavras e diálogos, mas também para criar um ambiente”. A UFPE
contribui, desde suas origens, com a criação de ambientes culturais que evoluem no tempo. Ao
comemorar seus 70 anos, nossa instituição vem realizando intensa agenda que confirma sua
relevância passada e sua disposição para enfrentar os desafios do futuro. Duas unidades
nossas que deram origem em 1946 à Universidade do Recife – que se tornou a UFPE em 1970
– destacam-se no campo cultural. A Faculdade de Direito do Recife (1827) abrigou, na
segunda metade do século XIX, a Escola do Recife, marcando a nossa opção de defesa da
democracia e dos direitos sociais; e a Escola de Belas Artes (1932), hoje Centro de Artes e
Comunicação, inaugurada em um ambiente de efervescência cultural local e nacional. Nesses
ambientes formaram-se estudantes e depois professores, como Evaldo Coutinho, Ariano
Suassuna, Hermilo Borba Filho e Jomard Muniz de Brito. Eles constituem uma primeira
geração de intelectuais com contribuições marcantes para a cultura e, em especial, ao cinema
e ao audiovisual. Pernambuco comemora este ano duas décadas de retomada da produção de
filmes de longa-metragem, com mais de trinta longas e centenas de curtas que colocaram o
cinema pernambucano nos melhores festivais do mundo. Com origens que remontam aos anos
1920, no Ciclo do Recife, o cinema hoje feito em Pernambuco engrandece a cultura brasileira
pela força estética e pela coragem de encarar temas polêmicos. Em parte pela inspiração dos
filmes produzidos em nosso Estado, a UFPE criou, em 2008, o Bacharelado em Cinema e
Audiovisual, com o objetivo de fortalecer a cadeia produtiva com profissionais qualificados.
Hoje, é o maior centro regional de pesquisas sobre cinema e televisão, com grupos de
especialistas vinculados às pós-graduações em Comunicação, Sociologia, História, Design,
Educação, Economia. Em breve, a Universidade dará mais um passo importante na sua
relação com a cultura cinematográfica em Pernambuco, com a inauguração do Cinema da
UFPE. Trata-se de um projeto que começamos há três anos e que consiste numa sala de 200
lugares, no nosso Centro de Convenções, equipada com o que há de mais moderno em termos
de tecnologia de exibição com uma proposta curatorial de alto nível, fortalecendo o circuito de
cinemas alternativos, oferecendo ao público o melhor do cinema.
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